

EL PROBLEMA DE LA DROGADICCIÓN

El abuso de alcohol es un trastorno complejo que afecta el sistema nervioso central y la función cerebral y causa comportamientos, emociones, juicio y cambios emocionales. Es un problema que surge en la sociedad actual, que es tan natural y cambia tan poco que se considera como parte de la vida cotidiana o quizás como consecuencia de la adicción.

El consumo de drogas en la mayoría de los casos lleva a las personas a situaciones difíciles a las que se enfrentan, especialmente a quienes las consumen y, como se mencionó anteriormente, abordan la necesidad de salir de la realidad, incluidos muchos problemas familiares y sociales.

Este problema es algo de los que debemos tomar conciencia, de lo contrario la juventud de hoy en día (la generación que tiene en sus manos el futuro) se tendrá otra posible entrada a la perdición.